

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation des Amis amassera 1,1 million de dollars pour aider les gens à mieux vivre avec le cancer

Le 26 octobre 2023, Moncton (N.-B.) — La campagne annuelle de la Fondation des Amis permettra de recueillir des fonds pour offrir des programmes gratuits de soutien aux personnes atteintes de cancer, programmes qui amélioreront la qualité de vie des personnes atteintes de cancer, de leurs proches aidants et de leur famille dans le sud-est du Nouveau-Brunswick.

Chaque semaine, 95 personnes du Nouveau-Brunswick apprennent qu'elles ont un cancer. En 2022, le Nouveau-Brunswick a recensé 5 000 cas de cancer nouvellement diagnostiqué. Chaque heure, 26 Canadiennes et Canadiens en moyenne reçoivent un diagnostic de cancer, et 2 sur 5 recevront ce diagnostic à un moment de leur vie. On diagnostique un cancer chez plus de 200 000 Canadiennes et Canadiens chaque année. Au fur et à mesure que la population de notre province vieillit, nous pouvons nous attendre à une hausse des taux de cancer dans la province.

Fort heureusement, grâce aux progrès réalisés en matière de diagnostic et de traitement, de plus en plus de personnes arrivent à vivre plus longtemps avec un cancer. Cependant, pour les deux tiers des personnes atteintes d'un cancer, les effets et les traitements de la maladie peuvent limiter leur vie pendant de longues années après le diagnostic. Nous connaissons tous l'importance de la recherche sur le cancer et des traitements médicaux correspondants. Néanmoins, pour les personnes atteintes d'un cancer, les étapes du rétablissement, l'état d'esprit essentiel à une bonne vie, l'espoir de vivre plus longtemps avec le cancer et la capacité de vivre ses dernières années et ses derniers jours avec un cancer incurable nécessitent tous une aide qui va au-delà de l'aspect médical.

En collaboration avec Wellspring*, chef de file canadien des programmes de soutien au cancer fondés sur des données probantes, nous pouvons aider les gens à mieux vivre avec le cancer.

LE BON PROGRAMME, AU BON MOMENT, DE LA BONNE MANIÈRE, TOUT PRÈS DE CHEZ SOI

Le président-directeur général de la Fondation des Amis, Greg King, explique que le soutien des donatrices et donateurs permettra de mettre en place des programmes gratuits de soutien aux personnes atteintes d'un cancer, quel qu'en soit le type et peu importe où elles se trouvent dans leur parcours, ainsi que pour leurs proches aidants et leur famille. « Outre une vaste gamme de programmes fondés sur des données probantes, nous offrirons des renseignements

indispensables, une communauté, des services de proximité et des outils pour aider les gens à vivre au mieux avec des soutiens non médicaux », ajoute-t-il.

Voici ce sur quoi seront axés les premiers programmes :

- Exercice et mouvement
- Éducation et enrichissement personnel
- Gestion des symptômes

- Arts thérapeutiques
- Finances et stratégies en milieu de travail
- Soutien individuel et collectif

Nous fournirons une communauté bienveillante en personne et en ligne, pour que toute personne atteinte d'un cancer, sa ou son proche aidant et les membres de sa famille puissent accéder à des renseignements vitaux, à un soutien concret et à des stratégies d'adaptation efficaces. Nous ferons tout cela tout en offrant nos programmes et nos services gratuitement et sans la nécessité de s'y faire aiguiller. Nos services seront gérés de manière rentable, notamment en faisant appel à des experts en oncologie soutenus par des bénévoles bien formés.

SOUTIEN À LA COLLECTIVITÉ

Medavie, par l'entremise de la Fondation Medavie, a fait un don de 500 000 \$ en appui à l'objectif de collecte de fonds de la Fondation des amis, contribuant ainsi à l'élaboration de programmes. « Comme nous avons pour mission d'améliorer le mieux-être des Canadiennes et Canadiens, nous sommes heureux de nous associer à la Fondation des Amis et au Réseau de santé Horizon pour aider à créer des programmes aidant les personnes qui vivent avec le cancer, qui y livrent combat et qui s'en remettent », a affirmé Bernard Lord, chef de la direction de Medavie. « Nous reconnaissons les répercussions du cancer sur pratiquement tout le monde et nous croyons fermement que le fait de faciliter l'accès aux activités physiques, aux ressources éducatives et à diverses formes de soutien peut contribuer façon importante à de meilleurs résultats en matière de santé et à des collectivités plus saines. Nous sommes impatients de voir ces services complémentaires mis à disposition de la population à la suite de la campagne de collecte de fonds. »

LA COMMUNAUTÉ MÉDICALE TRAITE LE PATIENT. NOS PROGRAMMES DE SOUTIEN TRAITENT LA PERSONNE.

Le président du conseil d'administration de la Fondation, Shane Esson, affirme qu'avec votre aide, nous serons un partenaire essentiel de la communauté des soins contre le cancer. « Votre don nous aidera à répondre à la demande croissante en matière de soutien communautaire unique et aura des conséquences positives sur la vie quotidienne des personnes du sud-est du Nouveau-Brunswick atteintes d'un cancer, aujourd'hui mais aussi à l'avenir », fait remarquer M. Esson.

Les programmes de soutien au cancer devraient être disponibles en 2024.

Pour faire un don au projet Soutien au cancer :

- Appelez les Amis au 506-857-5488.
- Faites un don en ligne à www.FondationAmis.ca/donnez.
- Postez un chèque à la Fondation des Amis de L'Hôpital de Moncton 135, avenue MacBeath, Moncton (N.-B.) E1C 6Z8

Personne-ressource:

Julie Thebeau, CFRE
Directrice, Communications et expérience des donateurs
Fondation des Amis de L'Hôpital de Moncton
Julie.Thebeau@HorizonNB.ca 506-381-9021

Gill Ring Costello Medavie (902) 223-0314 Gillian.costello@medavie.ca

* Wellspring a mis en place un programme de soins de soutien qu'elle ne cesse de développer pour répondre aux besoins affectifs, éducatifs, en réadaptation et en santé mentale des personnes atteintes d'un cancer, ainsi qu'aux besoins connexes des membres de leur famille et de leurs proches aidants.